



燃えろ赤団 かがやけ白団 心を一つに 最後まで 南関第三小学校運動会 Part.1

5月25日（日）、運動会までの2週間は天候のことで心配の連続でしたが、前日や当日に保護者のみなさんや職員によるグラウンド整備や準備により当日開催することができました。運動場の水をスポンジで水を吸い取ったり、その後に土をいれたりしていただき、徒走や跳びなど十分に思いっきり行う状態に回復しました。たくさんのご協力と応援のおかげで、令和7年度南関第三小学校運動会を実施し大成功で終えることができました。

「燃えろ赤団 かがやけ白団 心を一つに最後まで」の運動会スローガンを胸に、全員で一生懸命にやり抜く運動会となり、参加、参観、応援した全員に感動を与えてくれました。



【1~3年生、保護者、 地域・来賓のみなさんによる玉入れ】

1~3年生の玉入れは、保護者と地域の方々が参加する地域行事として実施し、子供たちからの応援もあり大いに盛り上りました。



【地域対抗綱引き】

また、今年度の地域競技では、長い間待ち望まれていた綱引きが実現しました。勝負は1対1の引き分けの末、第3戦で決着しました。渾身の力を振り絞った名勝負でした。



【応援合戦の様子】

応援団リーダーを中心に全児童が団結し、全力で心を一つにエールを送りました。